



平成17年度 一般会計審査特別委員会

委員長 柿崎直治

主な質疑

● 総務課

Q 事務事業見直しの中で17年度の抜本的改革の今後の方針をどのように考えているか。

A 17年度は削減目標の125%を達成した。今後も組織・機構の見直しを図っていく。

Q 病院循環タクシー中止を実現するための検討しているか。

A 利用者が少ないのでやむを得ず中止した。タクシー会社に400円程度で出来れば継続を願いたいと話している。

Q 地方債は毎年2億円程度減少しているが今後の見込みは。

A 債還方法は元利均等償還が多いことから、元金の償還が段々多くなるため地方債残高は減少していく。

● 税務・収納課

Q 前納報酬金廃止について検討したか。

A 南魚沼市・塩沢町等の状況を検討して決定した。前納の人には期別納税とするかどうか調査・PRした。

● 三俣地域振興対策室

Q 三俣の中央部に道の駅という地域の声があるがどう考えているか。

A 地元ではレストハウス越後付近との要望が上がっている。当初は共同浴場としていたが当時と異なっている。交通安全等の検討を行った後に最終判断をしてもらうことになる。

● 住民課（一般会計）

Q 浅貝保育園の統合を前倒しできないか。

A まだ地元に話をしていないので18年度からにならぬ。

● 斎場負担金が増加して